



El personal del hospital más antiguo del país, el Vernaza, celebró este aniversario de manera sencilla dando gracias a Dios a través de una misa de Acción de gracias y unidos en el trabajo, que es el que ha hecho que este hospital sea reconocido como uno de los mejores en su categoría a nivel nacional.

En este contexto el Dr. Luis Almeida, Asambleísta Nacional, entregó al Hospital Luis Vernaza la condecoración Asamblea Nacional de la República del Ecuador, Dr. Vicente Rocafuerte al mérito social, científico e investigativo. El legislador impuso la medalla y destacó la vocación de servicio y la importancia del Vernaza en la historia de la medicina ecuatoriana. " Es un orgullo poder realizar la entrega de esta Condecoración al primer hospital altruista con todas las especialidades médicas del país", destacó.

Nuestro icónico hospital de la ciudad cumple 458 de vida trabajando en beneficio de los ecuatorianos, en medio de nuevos retos y desafíos propios de una sociedad médica y científica que avanza en tecnología y profesionalismo. Su rol es brindar atención de salud, su misión es hacerlo con humanismo, calidad, calidez y profesionalismo.

¡Que viva el Vernaza!